

## Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres*

« Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'avez-vous abandonné ? » (Mt XXVII, 46)

Mon cœur si froid, si égoïste, songes-tu que sans ton Sauveur, c'est toi qui serais abandonné pour ton malheur ? Ah ! Si ce pauvre cœur pouvait ressentir un peu de cette tristesse mortelle qui étreignit l'âme de Jésus lors de son Agonie ! Que ne puis-je concevoir un tant soit peu le dégoût qu'Il ressentit d'être couvert de ma boue, de la fange de mes péchés et de se présenter ainsi, repoussant et humilié, devant son Père à cause de moi, pour payer à ma place ?

Ne serais-je pas plus attentif à me tenir au pied de la Croix pendant la Sainte Messe ? Oui, c'est là pourtant que j'ai la grâce d'être si souvent présent aux côtés de Notre-Dame des Douleurs, la grâce de pouvoir, par Elle, demander que le Sang de Jésus se répande sur mon âme et sur celle des pauvres pécheurs afin de les sauver, ce Sang vivifiant qui est véritablement présent dans l'hostie.

Sentirais-je jamais, ô mon Jésus, le poids de ma déchéance dont Vous Vous êtes chargé, pour me souvenir, particulièrement pendant le Saint Sacrifice, de la part qui me revient, hélas, de vos douleurs inexprimables, mais aussi de votre Amour incompréhensible qui Vous fait tant supporter, offrir et réparer avec votre dimension d'Homme-Dieu. Saurais-je mesurer, autant que je le puis, mon indignité et rendre les actions de grâces d'un cœur humilié ?

Je Vous donne tous mes péchés puisque Vous les prenez tous sur Vous, je les dépose sur la patène avec l'hostie à l'offertoire et je mets toute ma confiance en votre Passion et votre Mort pour l'accomplissement de ma résolution de tendre à la perfection selon mon état.

Remercierais-je assez mon Sauveur de nous avoir laissé des prêtres pour renouveler ce Sacrifice pour le salut des âmes des pauvres pécheurs ?

Ô Notre-Dame de Compassion, c'est auprès de vous que je veux vivre cette Semaine Sainte qui s'ouvre !

**« Si vous aviez un fils ainsi blessé de toutes parts, ne seriez-vous pas occupée jour et nuit à soigner ses plaies pour lui en adoucir les souffrances ? Et cependant, vous n'en faites pas autant à votre divin Maître tout couvert de Plaies pour votre salut ! »** (L'ange gardien à ste M. de Cortone)

## Les intentions ecclésiales

- Pour réparer les scandales dans l'Église au moment où le Christ-Prêtre va les expier au Jardin des Oliviers.
- Pour les prêtres qui souffrent comme le Christ-Prêtre sur le chemin du Calvaire.
- Pour la persévérance des frères de la Fraternité.
- Pour que le Bon Dieu éclaire la voie des jeunes et leur donne le courage de Le suivre.

**Intention nationale permanente :**  
*Pour barrer le chemin à l'Islam en France et obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

**Pour les pécheurs :**

## Le mot de l'aumônier

Ce premier Vendredi du mois, l'Église se souvient de Notre-Dame de Compassion. Elle souhaite nous voir auprès de Notre-Dame, contemplant avec elle le Corps de Jésus étendu entre ses bras. Cette Solennité qui précède de peu la Semaine Sainte nous rappelle tout ce que nous devons à Marie. Nous sommes les enfants de ses Douleurs ; et, elle a mieux compris que tout autre le Mystère de la Croix de son divin Fils. Personne n'a pénétré aussi profondément dans ce Mystère que Marie. Elle a eu la Grâce de le vivre au pied de la Croix.

Son Cœur avait la clef de ce Grand Mystère, celle de la Charité.

Elle nous a enfantés comme ses très chers enfants dans les larmes et les Douleurs de son Cœur Immaculé. C'est pourquoi nous l'appelons Corédemptrice. Nous proclamons par ce terme que nous lui devons le salut de nos âmes. Déjà, au II<sup>ème</sup> siècle, Saint Irénée l'appelait la cause de notre salut. Notre-Seigneur Jésus-Christ a voulu qu'elle soit vraiment notre Mère dans l'ordre spirituel. Nous lui devons la vie de notre âme. Certes, Notre-Seigneur Jésus-Christ est le Seul Sauveur ; et comme Homme et comme Dieu, à la fois Il pouvait seul racheter nos âmes selon toutes les rigueurs de la justice. Il n'avait aucunement besoin d'une auxiliaire ; et, pourtant, Il a voulu que sa Mère partage ses Souffrances, en goûte dans l'étendue de sa Charité toute l'amertume. Au moment où son Cœur a été percé par le Glaive prophétisé par Siméon, à la vue de la Croix, Marie est devenue notre Mère, et le Saint Esprit a formé en elle des entrailles toutes maternelles. Alors, les paroles prononcées par Jésus-Christ du haut de la Croix : « Femme, voici votre Fils », ont opéré dans le Cœur de Marie ce qu'elles signifiaient. Nous sommes vraiment les enfants de Marie, nés de ses larmes. Combien sommes-nous chers à Marie. Quand elle nous voit, et entend la supplique de nos prières, elle se souvient du moment où elle nous a enfantés. Elle ne peut l'oublier. Sa Charité maternelle à l'égard de nos âmes prend sa source de son Amour de son Divin Fils. En ces jours difficiles, tenons-nous près de Marie, c'est-à-dire de la Croix, ou à genoux devant la Mater Dolorosa, de la Piéta. Elle écoute nos prières, mais, elle attend aussi que nous venions la consoler.

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

### Grâces obtenues dans le groupe d'Unieux

- Nous avons prié pour qu'un jeune homme garde la foi catholique et ne retombe pas dans sa vie de péché. Ce jeune homme a choisi de vivre sa foi. Prions pour sa persévérance !
- Nous avons prié pour une famille en difficulté qui a retrouvé la stabilité et la paix. Deo gratias !

### Grâce obtenue dans le groupe de Lille

- Nous avons prié pour le baptême d'une petite fille qui s'est finalement réalisé. Deo gratias !

### Appel

Nous recherchons un **nouveau correspondant** pour le **groupe de Tours**, (Indre et Loire 37), afin de remplacer M. de Gavelle. Que ce temps de Carême suscite une âme d'apôtre pour reprendre le flambeau ! Merci à elle de se manifester auprès du secrétariat ou de M. de Gavelle !

### Avis

Nous remercions chaleureusement Mme du Boishamon, d'avoir permis la création du **groupe de Mantes** et accueillons avec joie et tous nos encouragements Mme **Demaine** qui prend sa suite.

### Perles mystiques à méditer

Paroles de Notre-Seigneur à Gabrielle Bossis 1874-1950

« *Je Te rejoins, mon cher Seigneur, au Jardin des Olives.* »  
« Ta fidélité M'est précieuse et comme un hommage caressant. Vois-tu, dans ma Générosité pour vous, Je trouve simple et comme naturel de souffrir les affres de la mort. Mais quand vous vous offrez et peinez avec Moi, Je Me sens touché comme par un trait direct au cœur, et Je veux fondre votre trait au Mien pour que le Père vous voie, vous et Moi, d'un même regard... »  
Sauras-tu jamais ma sensibilité ? Et comme toute pensée tendre et compatissante résonne en Moi ?... »  
« Même si vous ne savez pas très bien, même si votre affection demeure à l'état d'essai, Je tiens compte comme toujours du bon mouvement de votre volonté et J'en fais mes délices, mais oui, mes délices... »  
« Vois comme Je Me dis bien simplement à toi. Humilie-toi devant tant de bonté ! La bonté ne vient-elle pas de l'amour ? »  
« Mais oui, ma pauvre petite Fille, J'aime le rien que tu es. Au point que, si tu M'y autorises, Je prends toute la place. »  
« Perds-toi en Moi. Abandonne-toi. Disparais de ta propre pensée. Entre dans mon Etre éternel. Sois par Moi. Sois de Moi. »

## Les correspondants

- 03 Broût-Vernet** : Prieuré - 04 70 58 21 01  
**06 Nice** : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
**11-09-81 Montréal** : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75  
**13 Marseille** : M. Rebourg - 09 52 48 90 71  
**17-33 Saintes** : Mme Boyer - 05 46 92 64 96  
**21-25 Pouilly** : Mme Brière - 03 80 90 71 08  
**22-35-56 Lanvallay** : Mme Brunet - 06 62 73 46 30  
**24-19-87 Bergerac** : Mme Trédez - 05 55 75 56 02  
**28 Chartres** : Mme Lambert - 02 37 22 89 43  
**31-32-47-82 Toulouse** : Mme Frota - 05 34 52 94 26  
**34-66 Montpellier** : Mme de Morogues - 06 65 76 52 20  
**37 Tours** : M. de Gavelle - 02 47 24 83 55  
**38-73-74 Grenoble** : M. Petit - 04 79 32 53 30  
**39 Cressia** : Mme Caron - 06 76 51 57 38  
**42 Unieux** : Mme Gardet - 04 77 41 83 81  
**44 Nantes** : M. de Saint Salvy - 02 40 40 87 63  
**49 Angers** : M. Jaquemet - 02 72 73 21 82  
**50-14-61 Saint Ursin** : M. Dénier - 06 79 61 52 57  
**54-88 Nancy** : Prieuré St Nicolas - 09 53 84 61 70  
**56 Vannes** : Prieuré St Vincent-Ferrier - 02 97 60 35 29  
**59-62-02-80 Lille** : Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27  
**63 Clermont-Fd** : M. Hammer - 04 73 64 25 19  
**67-68-57 Strasbourg** : Mme Müller - 09 51 84 86 70  
**69-01 Lyon** : Mme Truchon - 04 74 93 70 36  
**Morgon** : Mme Rieu - 04 74 69 96 61  
**75-77-78-91-92-93-94-95 Paris** : M. Moreau - 01 47 02 23 30  
**76 Rouen** : Mme Doudet - 02 35 80 06 29  
**78 Mantes Conflans** : Mme Demaine - 06 12 58 44 21  
**78 Versailles** : Mme Fontaine - 01 39 76 41 12  
**79-16 Niort** : Mme Levraut - 05 49 25 01 95  
**83 Toulon** : Mlle Blanc - 06 81 03 11 49  
**84 Sorgues** : Mme D'Achon - 06.25.80.47.40  
**85 La Roche/Yon** : Mme Chabot-Morrisseau - 09 63 57 59 79  
**86 Poitiers** : Mme Vershuur - 05 17 34 11 16  
**SUISSE Genève** : M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32  
**Secrétariat** : E-mail : [foyers.adorateurs@yahoo.fr](mailto:foyers.adorateurs@yahoo.fr)  
- Mme Joly : 06 51 41 74 81  
49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save  
- Mme Millet : 06 89 95 49 24  
Avançon 79400 Exireuil

**Aumônier** : Abbé Vincent Callier



# Les foyers adorateurs



**Jeudi 2, vendredi 3, samedi 4**  
**Avril 2020**